



DOSSIER

MILIEUX D'HÉBERGEMENT ET PHILOSOPHIE DE SOINS

L'automne dernier, l'ASSTSAS a tenu la deuxième édition du colloque *Milieus d'hébergement et de soins de longue durée*. Par la même occasion, avait lieu le premier suivi de formation et de réaccréditation pour les formateurs en Approche relationnelle de soins (ARS). Ce double événement a produit une multitude de pistes de solution pour améliorer la santé et la sécurité du personnel soignant et des gestionnaires de ces milieux. La philosophie de soins au cœur de l'Humanité et de l'ARS invite à agir humainement en prévention pour le bien-être de tous. Ce dossier met en lumière quelques aspects de cette humanité. Bonne lecture !

Annie Boulianne
aboulianne@asstsas.qc.ca



Chantal Toupin
ctoupin@asstsas.qc.ca



Josianne Trottier
jtrottier@asstsas.qc.ca

